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El Ayuntamiento de Adra y la Junta Directiva de la Asociación de Vecinos Río Verde de Puente
del Río han mantenido una reunión para valorar los actos del 150 aniversario de la barriada
abderitana, celebrados recientemente, y quieren manifestar su total desacuerdo y al mismo
tiempo desmentir, todas y cada una de las acusaciones vertidas por el Partido Socialista de
Adra en los últimos días sobre la celebración de los actos del 150 aniversario de Puente del
Río.

  

  

La Junta Directiva de la Asociación de Vecinos Río Verde de Puente del Río quiere agradecer
tanto al Ayuntamiento de Adra como a todas las empresas colaboradoras su apoyo para la
celebración de los actos del 150 aniversario de la barriada abderitana, y al mismo tiempo el
Ayuntamiento de Adra quiere felicitar a la Asociación por el desarrollo de las diferentes
actividades enmarcadas dentro de los actos conmemorativos del 150 aniversario de Puente del
Río.

  

  

Tanto el Ayuntamiento de Adra como la Junta Directiva de la Asociación de Vecinos Río Verde
de Puente del Río quieren poner de manifiesto el interés general, cultural y social en la
celebración de los actos conmemorativos del 150 aniversario de Puente del Río.
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